

Medienmitteilung vom 17. März 2009

Grüne unterstützen SP-Kandidat

Der Vorstand der Grünen Kanton Bern hat am Montagabend einstimmig beschlossen, Christoph Lerch von der SP für das Amt als Regierungstatthalter Bern-Mittelland zu unterstützen.

Die Bedeutung der einzelnen Regierungstatthalter hat mit der Verwaltungsreform im Kanton Bern noch weiter zugenommen. Die Aufgaben der Regierungstatthalter wurden weitgehend beibehalten – allerdings ist die Grösse der Verwaltungskreise (bzw. der früheren Amtsbezirke) deutlich grösser geworden. Für die Grünen ist es deshalb unabdingbar, dass das Amt im grössten Verwaltungskreis des Kantons Bern von einer sehr kompetenten Person geführt wird.

Christoph Lerch erfüllt diese Voraussetzungen. Als Fürsprecher, Leiter des juristischen Dienstes der Berner Fachhochschulen und früherer Mitarbeiter des Rechtsamtes der kantonalen Bau-Verkehrs- und Energiedirektion bringt er die nötige vielfältige Berufserfahrung mit, um dieses wichtige Amt im grössten Verwaltungskreis des Kantons zu führen.

Bereits am 26. Februar haben die Grünen entschieden, dass sie keine eigene Kandidatur für die Wahl ins Regierungstatthalteramt Bern-Mittelland stellen werden.

Für weitere Auskünfte:

Monika Hächler, Co-Geschäftsleiterin, 079 229 24 12